



tabac et chicha interdits dans les lieux publics au Koweït

Rubrique : actualités - Date : lundi 13 février 2012

Le Koweït a décidé d'interdire le tabac dans la plupart des lieux publics, dont les cafés, les restaurants et les centres commerciaux, selon une décision du conseil des ministres annoncée lundi. Le ministre de la Santé et des Finances Moustapha al-Shamali a précisé que le tabac était interdit dans les écoles, les universités, les aéroports, les hôpitaux et les administrations publiques. Cette mesure englobe les pipes à eau, très populaires dans les cafés du Koweït. Le ministre du Commerce et de l'Industrie, Amani Buresli, a ordonné aux cafés, aux hôtels et aux restaurants de désigner des coins bien isolés réservés aux fumeurs. [source lci](#)